

PRESSEMITTEILUNG #369 -10. Mai 2022

Serpil Midyatli und Thomas Losse-Müller:

Wir fällen unsere Entscheidungen gemeinsam

Zum weiteren Vorgehen nach der Wahl erklären Serpil Midyatli und Thomas Losse-Müller:

„Hinter uns liegt ein einschneidendes und enttäuschendes Wahlergebnis, das wir gemeinsam aufarbeiten wollen. Bisher war es üblich, dass in der ersten Fraktionssitzung nach der Wahl die neu gewählten Abgeordneten den Fraktionsvorsitz wählen – auch für anstehende Sondierungsgespräche und Koalitionsverhandlungen.

Wir haben zudem immer betont, dass wir jederzeit bereit sind, von eingespielten Verfahren abzuweichen, wenn der Wunsch dazu besteht. Wir verstehen die SPD als Teamplay – sowie innerhalb der Fraktion, als auch innerhalb der Partei. Deshalb ist es für uns selbstverständlich, dass wir auf Anregung der in der gestrigen parteioffenen Landesvorstandssitzung anwesenden Genoss*innen alle strukturellen Fragen gemeinsam klären.“